

Cuba notifica 20 nuevos casos de Covid-19



Casos de Covid-19 en Cuba

La Habana, 30 mayo (RHC) El Ministerio de Salud Pública de Cuba informó hoy que fueron detectados 20 nuevos casos de Covid-19 en el país caribeño, y ningún paciente falleció a consecuencia de la enfermedad.

De acuerdo con el parte de cierre del día 29 mayo a las 12 de la noche, fueron otorgadas 46 altas médicas y el número de recuperados ascendió a un millón 105 mil 458.

Desde el inicio de la pandemia, en marzo de 2020, un millón 114 mil 172 ciudadanos padecieron el coronavirus.

El reporte precisa que 125 ciudadanos están enfermos con Covid-19 en todo el país, uno de ellos está grave en terapia intensiva, mientras que la cifra de fallecidos se mantiene en 8 mil 530.

Tienen el esquema de vacunación completo el 90,7% de la población cubana, mientras que 8 millones 739 mil 465 personas cuentan con dosis de refuerzo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/324135-cuba-notifica-20-nuevos-casos-de-covid-19>



Radio Habana Cuba